

Protokoll 23.05.2022

Sitzungsleitung: Nils Grünert

Protokollführung: Oliver Puruckherr

Anwesende: Hannes Recknagel, Veronika Michel, Marnick Borchmann, Oliver Puruckherr, Mette Steffen, Arne Helzel, Paul Saupe, Nils Grünert

Assos: Kim Miehe, Maren Isermeyer, Finn-Lukas Uloth, Nicolas Zander

Entschuldigte: Moritz Drescher, Lea-Sophie Müller, Katharina Groß, Eric Feddersen, Ina Grimm

Unentschuldigte: Luisa Schleicher, Anna Müller, Franziska Schwarz, Mariam Gebrezgherger

ruhende Mandate: Chris Naumann, Norman Zidlicky, Johann Schmolke, Mirko Glockner, Darius Schulte-Eversum, Paulo Glowacki

Gäste: x

Sitzungsbeginn: 19:45

Sitzungsende: 20:34

## **Tagesordnung:**

1. Begrüßung
2. Protokolle und Berichte
3. Finanzen
  - 3.1. Bericht der Finanzerinnen
  - 3.2. Finanzanträge
4. Uni Tag, ESE-Woche
5. 9€ Ticket und Studierendenausweis
6. Positionspapier Hybride Lehre und Abstimmung zur Unterstützung
7. Kurze Information GB Veranstaltungen bezüglich Mittsommerfeier
8. Sonstiges
  - 8.1 Mikrofon für Dharshan Barkur
  - 8.2 E-Mail Weiterleitung DGAP Sachsen

### **1. Begrüßung**

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 8 von 18 stimmberechtigten Mitgliedern ist der Fachschaftsrat nicht beschlussfähig.

### **2. Protokolle und Berichte**

Das Protokoll vom 16.05.22 wird mit x/y/z Stimmen // einstimmig angenommen.

### **Berichte**

Es liegen keine Berichte vor.

### **3. Finanzen**

#### **3.1. Bericht der Finanzerinnen**

Marnicks Kontaktmailadresse wurde falsch übernommen und er muss sich erneut melden, um Kontakt aufzunehmen.

#### **3.2. Finanzanträge**

Es liegen keine Finanzanträge vor.

### **4. Uni Tag und ESE-Woche**

"Hey, danke für die schnelle Antwort!

Also zum einen geht es um diesen Samstag (da ist Uni-Tag). Da brauch ich eigentlich irgendwann im Zeitraum von 9-15 Uhr BA-Powi-Studis, die den Studiengang an unserem Stand ein bisschen mit promoten (und hauptsächlich mit mir und Susanne dort etwas herumchillen). Wenn sich da jemand fände, gern direkt mich mal anrufen.

Ansonsten, und noch wichtiger: ESE-Woche. Wir müssen dieses Jahr viel eher das Angebot zur ESE-Woche auf die Website stellen, und dafür müssen wir natürlich wissen, was der FSR eigentlich plant (und **\*welcher\*** FSR das macht!)

Liebe Grüße und danke Dir!

Martin Fischer, M.A"

#### **4.1. Waren wir beim Uni-Tag und in welcher Form?**

Wir erhielten keine Mail zur Anmeldung am Uni-Tag und waren dementsprechend nicht da.

#### **4.2. Planungen ESE-Woche?**

Deadline für die Raumvergabe ist der 10.06.2022.

Wir müssen bis 06.06.2022 wissen, welche Räume wir benötigen.

#### **4.3. Grillabend**

Abstimmung auf Telegram ist 50/50, wir müssen uns mit den Philos absprechen. Alle sollten sich ins Pad eintragen, was sie mitbringen zum Grillabend.

Besprechung der ESE mit Grillabend verbinden

#### **5. 9€ Ticket und Studierendenausweis**

"Liebe Studis TUD & Friends - ab heute lässt sich das 9€-Ticket kaufen. Für alle TU Studis mit gültigem Semesterticket gilt das Semesterticket als 9€ Ticket - also kauft euch bitte kein 9€-Ticket! Und um möglichst viele Menschen darüber zu informieren, wäre es gut wenn ihr unseren StuRa Beitrag bei FB, Insta und Twitter noch mal teilt!"

Es soll eine E-Mail verschickt werden, welche über den Verteiler gesendet wird und die Studierenden über diese Regelung informiert.

#### **6. Positionspapier hybride Lehre und Abstimmung zur Unterstützung**

s. PDF Telegramm

Nils erklärt sich zuständig für die Rückmeldung an den Stura.

**Der FSR räumt jedem anwesenden Mitglied 5min Lesepause ein.**

#### **Abstimmung:**

Der FSR PIG unterstützt das Positionspapier des Stura mit x/y/z Stimmen/ einstimmig.

--> Eine Abstimmung kann nicht erfolgen, da der FSR nicht beschlussfähig ist.

#### **7. Kurze Information GB Veranstaltungen bezüglich Mittsommerfeier**

Es gab die Zusage am 30.06.2022 die Veranstaltung abzuhalten. Es dürfen maximal 280 Personen gleichzeitig anwesend sein. Es wird keine Miete zu zahlen sein, lediglich eine Endreinigung muss gezahlt werden. Der FSR muss sich um den Einlass und Security kümmern (die kosten 328€). Hinzu kommen ca. 80€ für die Gema. Es existieren ungefähre Ideen für DJs. Benötigt werden ein Pult und Mischdings, hierbei wird davon ausgegangen, dass einer der DJs das stellt. Eintritt soll drei Euro betragen.

Beworben soll die Veranstaltung über unsere Kanäle, was möglichst bis 29.05.2022 erledigt sein soll.

Es besteht die Idee ein Gratisshot an Studierende zu geben, welche die Veranstaltung auf Instagram teilen (diese Idee muss noch ausgetüfelt werden).

Es soll ein Awareness-Team geben, welche auf der Veranstaltung aware sind. Dieses muss visuell ersichtlich sein.

Es sollen KO-Tropfen Erkennungsbänder bereitgestellt werden. Man könnte die KO-Tropfen Erkennungsbänder bereits vor der Veranstaltung auf Instagram bewerben.

Es existiert die Idee einer Fotowand, bei der Studierende, welche sich in Bierlaune befinden, lustige Fotos von sich machen können. Lustige Utensilien sollen hierzu freiwillig bereitgestellt werden.

## **8. Sonstiges**

### **8.1. Mikrofon für Dharshan Barkur**

Es existiert kein Mikrofon, welches der FSR bereitstellt oder für kommende Projekte bereitstellen könnte.

### **8.2. E-Mail Weiterleitung DGAP Sachsen**

Der FSR PIG stimmt für die Weiterleitung der E-Mail der DGAP mit x/y/z Stimmen/ einstimmig.

Die Abstimmung erfolgt über Telegram.

Nächste Sitzung: 30.05.2022

Sitzungsleitung: Eric Feddersen

Protokollführung: Paul Saupe, Franziska Schwarz

Abkürzungsverzeichnis

'Ja-Stimmen'/'Nein-Stimmen'/'Enthaltungen' - Notation der Abstimmungsergebnisse

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IB - Internationale Beziehungen

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studierendenrat